

Wie ist der Sachstand und wie geht es weiter? Wird die Gewährleistung geprüft?

Es gab einen Wassereintritt im Mosaik, der die Gebäudesubstanz geschädigt hat. Es wurde eine Schimmelbildung im Fußbodenbereich festgestellt, woraufhin das Gebäude umgehend gesperrt wurde.

Die dort ansässige Spielgruppe zieht nun etwas früher als geplant in die nördliche Stadterweiterung. In der Sommerpause werden die Sanierungsmaßnahmen mit einem externen Gutachter geprüft. Im nächsten Bauausschuss nach der Sommerpause wird über die Ergebnisse berichtet werden.

Grund für den Schaden ist der Ausfall einer gewarteten Drainagepumpe. Dies wird nicht von der Versicherung übernommen und die Kosten gehen somit zu Lasten des Haushalts der Stadt.